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11个志愿服务项目扬州“志交会”获奖
本报讯（记者 管玮玮）近日，记者从市

委宣传部获悉，在为期两天的扬州市首届
志愿服务展示交流会上，我市共有 11个志
愿服务项目获奖，其中一个项目被主办方
评为一类重点志愿服务项目，获得扬州市
爱心单位赞助。

据了解，本届“志交会”由扬州市委宣
传部、扬州市文明办、扬州市民政局和扬州
团市委主办，主题为“迎城市盛会 展志愿风
采”。活动现场设有10个县市区展厅和30
个市直单位展位，150多个志愿服务项目
参加了此次展示。经专家团评审，共评选出
一类重点项目 10个、二类重点项目 20个、
三类重点项目30个。

由我市教育系统“育心培根·阳光筑

梦”志愿服务队报送的“育心培根·阳光筑
梦”———留守儿童关爱及其家长走访计划
一亮相，就得到了许多专家和领导的关注
和认可。最终，该项目入选一类重点志愿服
务项目。同时，由市红星志愿者协会报送的
“生态大走廊环境保护”志愿服务项目入选
二类重点志愿服务项目。进入三类重点志
愿服务项目行列的有：市文明办、市教育局
以及文旅集团共同报送的“闪闪红星”小讲
解员志愿者志愿服务项目，市杏林志愿者
协会报送的青少年心肺复苏志愿服务项
目，市阳光志愿者协会报送的“润物细无
声”———母爱助成长志愿服务项目。根据相
关流程，我市这 5个重点志愿服务项目将
获得由主办方提供的不同额度资金资助。

此外，本届“志交会”期间，我市还有 6
个项目进入优秀项目行列，分别是：市红星
志愿者协会报送的“珍爱生命、远离毒品”禁
毒宣传进校园和星火助学志愿服务项目，市
蒲公英志愿者协会报送的“未病先防、既病
防变”———中医护理进社区志愿服务项目，
高新区（送桥镇）报送的关爱空巢老人志愿
服务项目，市蓝蝶社会工作服务中心报送的

“心连心”社区家庭联谊互动活动志愿服务
项目，界首镇妇联报送的“关爱留守儿童、共
筑美好明天”志愿服务项目。

政法系统代表团赴米脂开展扶贫协作活动
本报讯（通讯员 徐跃亮 詹明 记者 东方）

近日，市委常委、政法委书记徐健，副市长、市公
安局局长刘春林率市检察院、法院、司法局、民
政局等部门负责同志一行，赴米脂开展捐资助
学、劳务协作和工作交流等活动。

徐健一行先后分赴米脂县法院、检察院、公
安局、司法局、民政局进行考察调研；在米脂县
职业技术教育中心，参加了“米脂高邮人才合作
劳务协作签约仪式，并向该职教中心 20名困
难家庭学生分别送上1000元助学金。

在高邮米脂政法系统协作交流座谈会上，
米脂县委常委、政法委书记胡锦涛通报了米脂
县情和政法工作情况；徐健介绍了高邮经济社
会发展情况。徐健表示，将围绕高邮米脂扶贫对
口协作要求，进一步加强两地创新社会治理、法
治文化建设等方面的合作交流，为助力米脂脱
贫攻坚、建成全面小康社会作出应有的贡献。

市政府召开国有公司工作座谈会
本报讯（记者 葛维祥）14日上午，市

长潘学元主持召开国有公司工作座谈会，
听取 6家国有公司及有关部门关于项目
进展和项目资金落实情况的汇报，研究部
署下一阶段工作。市委常委、市政府党组
成员、市委统战部部长杨文喜，市委常
委、常务副市长赵广华，副市长李生出席
座谈会。

会上，潘学元在听取建投、交投、水投、
文旅、国投和振驿公司等 6家国有公司负

责人的汇报后，对国有公司成立运作以来，
在解放思想、改革创新、走向市场等方面取
得的工作成果给予充分肯定。他指出，国有
公司在全市经济社会发展建设中挑了大
梁，市委市政府给予充分认可，也得到了社
会各界的充分认可。

针对国有公司在项目推进和项目资金
落实等方面存在的问题，潘学元要求，国有
公司要在治理结构上更加现代化、市场化；
在项目建设上，一定要做实实在在的项目，

自主做，为发展后劲提供重要支撑；在未来
发展上，要坚持市场化，进一步解放思想，
改革创新，立足本土做好本业，鼓励走出
去，努力做大自己。

潘学元还对当前相关工作进行了具体
部署。

杨文喜、赵广华、李生分别就国有公司
项目建设、资金落实、规范运作等方面工作
提出了意见和要求。市政府办、城建局、财
政局、国土局等部门负责人作了汇报发言。
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本报讯 （记者 周雷森）
近日，独立第三方机构竞争
力智库和国家发改委主管的
中国信息协会信用专业委员
会联合发布了《中国城市全
面建成小康社会监测报告
2017》，并发布全国县级市
全面小康指数前 100名榜
单，高邮榜上有名，位列全国
第88位。

据了解，《报告》围绕全
国 31个省（区、市）（不含港
澳台地区）和 653个城市全
面建成小康社会情况，分别
从经济发展、人民生活、文化
建设、生态环境和社会治理
五个领域进行系统监测，形
成“小康经济指数”“小康生
活指数”“小康文化指数”
“小康生态指数”和“小康治
理指数”5个小康分项指数，
分别衡量各领域建成水平，
再由5个小康分项指数集成

“全面小康指数”，衡量城市
全面建成小康社会整体水
平。榜单显示，高邮的全面小
康指数为 95.71，小康分项
指数中，经济为 A级，生活
为 A级，文化为 A级，生态
为A+级，治理为A级。

近年来，我市按照“五位
一体”总体布局和“四个全
面”战略布局，自觉践行新发
展理念，坚持“稳中求进”工
作总基调，扎实推进“两聚一
高”，统筹抓好改革发展稳定
的各项工作，促进经济社会
持续健康发展，不断推动“强

富美高”新高邮建设迈出新步伐，为高水平全面
建成小康社会奠定坚实基础。

为推进粮食生产全程
机械化，解决水稻机插秧
育秧难问题，今年我市农
机部门积极探索创新 ，在
旱地、水泥地试验开展“节
水灌溉、场地育秧”新模
式，效果明显。目前，全市
7个试验点的 50亩场地
育秧长势喜人，可供 6000
亩大田机插用秧。据悉，今
后我市将全面推广这种省
工、节本、高效的育秧新模
式。图为 14日上午，参加
2018年市获证奖补农机
技能培训班的学员观摩界
首镇“节水灌溉、场地育
秧”现场。
贾海涛 闵安红 陆业斌

摄影报道

潘学元在市长项目述职会上要求———

持续发力抓推进 集中精力攻难点 解放思想求突破
本报讯（记者 周雷森）昨日下午，市政

府召开市长项目述职会。市长潘学元要求，
各地各部门要对照“两报告一文件”确定的
重点项目建设任务，持续发力抓推进，集中
精力攻难点，解放思想求突破，以项目建设
新成效推动高邮新一轮大发展。市委常委、
常务副市长赵广华主持会议。

会上，各位副市长以PPT演示的方式，
汇报交流了各自牵头的重点项目推进情况。

潘学元对全市重点项目建设进展情况
给予充分肯定。他指出，在各位分管市长的
牵头负责以及相关部门和乡镇、园区的强
势推动下，今年以来，全市重点项目实施有
序、推进有力、协调有方。当前，控制政府性

债务规模形成的刚性约束、生态文明建设
的倒逼压力逐步加大以及高质量发展的要
求，都对项目建设提出了新的更高要求。同
时，在项目推进过程中，资金要素保障趋
紧、破解新问题办法不多等系列问题，也制
约了项目进展。

潘学元强调，要持续发力抓推进，围绕
年初确定的项目建设目标，紧盯时间节点
抓进度，全力以赴加快项目建设步伐，力争
大部分项目到 6月底实施进度达 70%，城
建项目到6月底实现 80%以上开工。要集
中精力攻难点，集中力量、迅速行动，攻坚
克难、强势推进，全力以赴打好拆迁扫尾攻
坚战，确保既定项目顺利实施；主动向上沟

通衔接，加强部门间联系沟通，想方设法解
决项目审批等过程中遇到的问题，千方百
计为项目建设保驾护航；紧紧抓住资金保
障这个“牛鼻子”，进一步拓宽融资渠道，创
新筹融资方式，提升融资能力，为项目建设
提供有效资金保障。要解放思想求突破，解
放思想是解决一切问题的总开关，要通过
新一轮思想大解放，找准问题的症结和破
解难题的方法和路径，进一步创新项目建
设、招商引资、园区建设、人才引进等模式，
以思想大解放推动各项事业大发展，确保

“两报告一文件”确定的项目建设任务按时
按质完成。

赵广华就贯彻此次会议精神提出要求。

4号重点提案首次督办
本报讯（通讯员 许仁园 记者 杨晓莉）14

日下午，市政协首次督办4号重点提案。副市长
刘春林、市政协副主席居晓波参加督办会。

4号重点提案《关于加强社区建设 不断提高
服务水平的建议》由市政协委员杨大忠提出，市民
政局主办。督办会上，市民政局主要负责人汇报了
我市社区建设情况，部分社区负责人、群众代表及
提案人对社区建设工作提出意见和建议。

刘春林表示，将进一步加大对社区建设的支
持力度，扎实推进社区基础建设，提升社区服务
功能；让社区民警真正“沉”到社区中、走到群众
中去，为群众排忧解难。对大家所提的意见和建
议，认真梳理，抓好落实，让委员放心、群众满意。

居晓波希望，进一步夯实各项基础工作，发
挥社区党组织核心作用，加强社区队伍建设，抓
重点、补短板，不断提高社区建设水平。

水泥地也能育秧！


